

会員・看護職の皆様へ

平素は、和歌山県看護協会の事業推進にご支援・ご協力をいただきありがとうございます。和歌山県看護協会会員の皆様におかれましては、新型コロナウイルス感染症対策の対応につきまして、様々な現場の最前線でご尽力いただき、感謝と敬意を申し上げます。ありがとうございます。

新型コロナウイルス感染症対策において、政府から出された全国の小学校

、中学校、高等学校などの休校要請による、看護職員の確保への影響を懸念しているところです。

また、当協会におきましては、会員の皆様方には大変ご迷惑をおかけいたしますが、研修や施設会員代表者会議等を中止させていただきました。

さて、災害時同様の入院基本料等に関する診療報酬上の柔軟な対応、2020年度診療報酬改定にあたっての十分な準備期間の確保について、日本看護協会会長・日本看護連盟会長との連名で、厚生労働省保健局長に要望書が提出されています。なお、最新情報につきましては、日本看護協会ホームページをご確認ください。

今後も、日本看護協会や行政・他団体との協力を得て、和歌山県民のいのちと暮らしをまもる活動を続けてまいりますので、何卒よろしくお願い致します。

令和2年3月5日

公益社団法人和歌山県看護協会  
会長 古川 紀子